



STEHENDE FASSLAGERUNG IM GEBÄUDE

LAGERUNG IM GEBÄUDE:

Wasserschutz-Fachcontainer eignen sich auch für die Lagerung von Gefahrstoffen im Gebäude. Die Einlagerung kann sowohl direkt auf der Gitterroststellfläche der Ebenen, als auch auf Euro- oder Chemiepaletten erfolgen. Die kompakte Modulbauweise ermöglicht innerhalb kürzester Zeit einen unkomplizierten Standortwechsel (z.B. mit Gabelstapler oder Kran).



WSC-G-E.1-30,
Artikel-Nr. C22-5501-B



WSC-G-E.2-30,
Artikel-Nr. C22-5502-B



Wasserschutz-Fachcontainer zur Außenlagerung finden Sie ab Seite 160!

Auszug aus dem lieferbaren Typenprogramm:



Typenbezeichnung	WSC-G-E.1-30	WSC-G-E.2-30	WSC-G-E.3-30	WSC-G-E.1-60	WSC-G-E.2-60	WSC-G-E.3-60
Anzahl der Ebenen	1	2	3	1	2	3
Außenmaße B x T x H in mm	3130 x 1390 x 830	3130 x 1390 x 2230	3130 x 1390 x 3630	6200 x 1390 x 830	6200 x 1390 x 2230	6240 x 1390 x 3630
Lichte Fachmaße B x T x H in mm	3010 x 1300	3010 x 1300 x 1250	3010 x 1300 x 1250	3010 x 1300	3010 x 1300 x 1250	3010 x 1300 x 1250
Auffangvolumen in Liter	650	650	650	2 x 650	2 x 650	2 x 650
Kapazität à 200-Liter-Fässer (Beispiele)	10 direkt auf Gitterrost oder 8 auf Chemiepalette oder 6 auf Europalette	20 direkt auf Gitterrost oder 16 auf Chemiepalette oder 12 auf Europalette	30 direkt auf Gitterrost oder 24 auf Chemiepalette oder 18 auf Europalette	20 direkt auf Gitterrost oder 16 auf Chemiepalette oder 12 auf Europalette	40 direkt auf Gitterrost oder 32 auf Chemiepalette oder 24 auf Europalette	60 direkt auf Gitterrost oder 48 auf Chemiepalette oder 36 auf Europalette
Artikel-Nr.	C22-5501-B	C22-5502-B	C22-5503-B	C22-5504-B	C22-5505-B	C22-5506-B



STANDING DRUM STORAGE INDOORS

STORAGE INDOORS:

Water protection compartment containers are also suitable for the storage of hazardous substances indoors. Storage can take place both directly on the grid supports of the different levels and also on euro- or chemical pallets. The compact modular design allows an uncomplicated change of location in a very short time (e.g. by using a fork-lift truck or crane).



WSC-G-E.1-30,
Article no. C22-5501-B



WSC-G-E.2-30,
Article no. C22-5502-B



Water protection compartment containers outdoors can be found from page 158!

Excerpt from our range of supply:



Model	WSC-G-E.1-30	WSC-G-E.2-30	WSC-G-E.3-30	WSC-G-E.1-60	WSC-G-E.2-60	WSC-G-E.3-60
Number of levels	1	2	3	1	2	3
External dimensions W x D x H (mm)	3130 x 1390 x 830	3130 x 1390 x 2230	3130 x 1390 x 3630	6200 x 1390 x 830	6200 x 1390 x 2230	6240 x 1390 x 3630
Internal compartment dimensions W x D x H (mm)	3010 x 1300	3010 x 1300 x 1250	3010 x 1300 x 1250	3010 x 1300	3010 x 1300 x 1250	3010 x 1300 x 1250
Sump capacity (l)	650	650	650	2 x 650	2 x 650	2 x 650
Capacity, 200 liter drums (examples)	10 direct on grid support or 8 on chemical pallets or 6 on euro-pallets	20 direct on grid support or 16 on chemical pallets or 12 on euro-pallets	30 direct on grid support or 24 on chemical pallets or 18 on euro-pallets	20 direct on grid support or 16 on chemical pallets or 12 on euro-pallets	40 direct on grid support or 32 on chemical pallets or 24 on euro-pallets	60 direct on grid support or 48 on chemical pallets or 36 on euro-pallets
Article no.	C22-5501-B	C22-5502-B	C22-5503-B	C22-5504-B	C22-5505-B	C22-5506-B